

Liebe Stadtraderinnen,
liebe Stadtrader,

die Stadt Waiblingen nimmt vom 3. bis 23. Juli 2022 bereits zum dreizehnten Mal an der bundesweiten Kampagne "Stadtradeln," teil. Wir freuen uns, dass dieses Jahr wieder eine Auftakt- und eine Abschlussveranstaltung durchgeführt werden können.



Im letzten Jahr gab es eine Rekordbeteiligung beim Stadtradeln. Viele Radlerinnen und Radler freuen sich darauf, dass es bald wieder losgeht.

Das Fahrrad erfreut sich als Sportgerät und alltags-taugliches Fortbewegungsmittel immer größerer Beliebtheit. Es ist ein wichtiger Beitrag auf dem Weg zu einer nach-haltigen Mobilität.

Die Stadt Waiblingen unterstützt diese Entwicklung durch eine Vielzahl von Aktivitäten. Zukunftsweisend sind unter anderem die Planungen zur Etablierung von Radschnellwegen, die vor allem den Alltagsradverkehr fördern.

Zahlreiche Sponsoren unterstützen das Stadtradeln wieder mit attraktiven Preisen. Setzen auch Sie ein Zeichen für die Mobilitätswende und schwingen Sie sich aufs Rad!

Ich wünsche allen Teilnehmerinnen und Teilnehmern viel Spaß beim Stadtradeln. Seien Sie dabei!

Sebastian Wolf
Oberbürgermeister



stadtradeln.de     

Eine Kampagne des Klima-Bündnis

Europäische Kommunen in Partnerschaft mit indigenen Völkern – für lokale Antworten auf den globalen Klimawandel



Kontakt

Stadt Waiblingen, Abteilung Umwelt
Kurze Str. 24, 71332 Waiblingen

T. 07151 5001-3260/-3261

E. umwelt@waiblingen.de

Mit freundlicher Unterstützung in Waiblingen



Regionale Partner



WAIBLINGEN
ist dabei!

03.07. – 23.07.2022



Der Wettbewerb für Radförderung, Klimaschutz und Lebensqualität

Waiblingen ist dabei!

3. bis 23. Juli 2022

Jetzt registrieren und mitradeln!

Worum geht's?

Tritt 21 Tage für mehr Radförderung, Klimaschutz und lebenswerte Kommunen in die Pedale! Sammle Kilometer für dein Team und deine Kommune! Egal ob beruflich oder privat – Hauptsache CO₂-frei unterwegs! Mitmachen lohnt sich, denn attraktive Preise und Auszeichnungen winken.

Wie kann ich mitmachen?

Registriere dich auf stadtradeln.de für deine Kommune, tritt dann einem Team bei oder gründe dein eigenes. Danach losradeln und die Radkilometer einfach online eintragen oder per STADTRADELN-App tracken.

Wer kann teilnehmen?

Bürgerinnen und Bürger, Kommunalpolitikerinnen und Kommunalpolitiker der teilnehmenden Kommune sowie alle Personen, die dort arbeiten, einem Verein angehören oder eine (Hoch-)Schule besuchen.

Wann wird geradelt?

Jährlich vom 1. Mai bis 30. September an 21 aufeinanderfolgenden Tagen. Wann es losgeht, entscheidet jede Kommune selbst.

Wo melde ich mich an? Wer liegt vorn?

Alle Infos zur Registrierung, den Ergebnissen und vieles mehr auf unserer Website und Social Media.

Jetzt App laden
und Radverkehr
verbessern!



Lade dir die STADTRADELN-App herunter, tracke deine Strecken und hilf die Radinfrastruktur vor deiner Haustür zu verbessern!

Weitere Infos unter stadtradeln.de/app

Bereits zum dreizehnten Mal beteiligt sich die Stadt Waiblingen **von 3. Juli bis 23. Juli 2022** an der bundesweiten Kampagne "Stadtradeln". Als besonders beispielhafte Vorbilder sucht Waiblingen auch STADTRADELN-Stars, die in den 21 STADTRADELN-Tagen kein Auto von innen sehen und komplett auf das Fahrrad umsteigen.

Wer mitradelt, engagiert sich nicht nur für die Umwelt und für sein Wohlbefinden, sondern hat die Chance auf attraktive Preise. Sie reichen vom Hochdruckreiniger über Handsauger, Rucksäcke, Power Banks bis hin zu Taschenlampen, Gürteltaschen usw. Die Preise werden zum einen nach der Platzierung in den verschiedenen Gewinnkategorien vergeben, zum anderen aber auch zufällig in der Wochenziehung sowie unter den aktiven Teilnehmern verlost.

Auftaktveranstaltung am 7. Juli 2022 auf dem Rathausplatz in Waiblingen

Ab 16.30 Uhr bieten wir einen „Verpflegungsstand“ mit leckeren Dingen sowie Give-aways an.

Gegen 17.30 Uhr richten wir ein kleines Grußwort an das Starterfeld und geben diesem das Startsignal. Gemeinsam wird das Peloton gegen 17.45 Uhr auf die vom ADFC geführte Tour starten.

Start für den gesamten Rems-Murr-Kreis ist am Winnender Radsonntag am 3. Juli 2022 um 10.30 Uhr auf dem Marktplatz Winnenden.

Die Abschlusstour findet am 21. Juli 2022 statt, los geht's um 17.30 Uhr auf dem Rathausplatz.

Also gleich anmelden unter:

www.stadtradeln.de/radlerbereich/

Wo gibt's Infos?

Alle weiteren wichtigen Infos zu Anmeldung, Online-Radelkalender, Ergebnisse und vieles mehr unter:

www.waiblingen.de/Stadtradeln
www.stadtradeln.de/waiblingen/
www.facebook.com/stadtradeln

